

Medieninformation

Düsseldorf, 27. Dezember 2023

Landtag trauert um Wolfgang Schäuble - André Kuper: „Ein Vorbild in unserer parlamentarischen Demokratie“

Der Präsident des Landtags, André Kuper, traf am 7. März 2018 den damaligen Bundestagspräsidenten Dr. Wolfgang Schäuble zum Gespräch und Austausch über die Herausforderungen der Parlamente, der Demokratie und des Föderalismus. Zum heutigen Tod von Dr. Wolfgang Schäuble sagt André Kuper:

„Mit Wolfgang Schäuble verlieren wir eine politische Persönlichkeit, die die deutsch-europäische Politik über Jahrzehnte prägte. Mit ihm verlieren wir ein Vorbild in unserer parlamentarischen Demokratie. Er war jederzeit bereit sich um unser Land und damit für die Allgemeinheit zu kümmern und brachte immer wieder zum Ausdruck, worauf es in einer Demokratie ankommt: Nachdenken, Austauschen und Handeln.“